Echte Höchstleistung: 8. Audi BKK Indoor Cycling-Spendenmarathon Super Spendensumme: 10.000 Euro für Kinderzuhause Burbach erradelt

Da geht noch was! – Die fetzigen Techno-Rock-Rhythmen wurden noch ein bisschen schneller, die Anfeuerungen des erfahrenen Instruktors noch ein bisschen mitreißender und die Beine der Sportler auf den 125 Tomahaws-Bikes traten noch einmal härter in die Pedale. Die rund 300 Teilnehmer des diesjährigen 8. Audi BKK Indoorcycling-Spendenmarathon, der am vergangenen Freitag und Samstag in der Mehrzweckhalle Salchendorf die Halle beben ließ, ließen sich immer wieder zu Höchstleistungen animieren. Insgesamt elf Stunden lang bikten sie – und erstrampelten damit einen Gewinn von 10.000 Euro. Geld, dass auch in diesem Jahr wieder komplett dem Förderverein Kinderzuhause Burbach e. V. zur Verfügung gestellt wurde. "Was eine Leistung", zeigten sich auch Neunkirchens Bürgermeister Bernhard Baumann und Kinderarzt Dr. Michael Prinz, der den Spendenscheck für den Förderverein entgegennahm, sichtlich beeindruckt von den sportlichen Höchstleistungen der Teilnehmer. Und natürlich von der grandiosen Spendensumme, mit dem der Förderverein einerseits ein Spezialbett für ein Baby mit schweren Mehrfachbehinderungen kauft, dass demnächst im Haus Burgweg aufgenommen wird, andererseits die bei den Bewohnern höchst beliebte und erfolgreich etablierte Musiktherapie weiterhin fördern möchte.

Radeln und gutes Tun: Egal wieviel Beinarbeit jeder Einzelne beim vierstündigen Powerradeln am Freitagabend, beim siebenstündigen Biken am Samstag oder beim Start an beiden Tagen investierte – die Startgelder der Einzelfahrer oder der Teams, die sich bei dieser attraktiven Sportconventions-Serie ein Bike teilten, gingen wieder an den Förderverein der Burbacher Bethel-Einrichtung Haus Burgweg, in der 28



Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene mit schweren Mehrfachbehinderungen oder geistigen, seelischen oder psychischen Handicaps dauerhaft zuhause sind. Aufgestockt wurde die Summe von zahlreichen Privat- und Firmensponsoren – wobei auch bei dieser achten Marathon-Auflage das Audi BKK Service-Center Neunkirchen, die Gräbener Group aus Wilnsdorf, T1 Gesundheitssport Neunkirchen und der ICC Guldental, der die Tomahaws-Bikes zur Verfügung stellte, wieder als Hauptsponsoren agierten.

Ein Marathon voller Höchstleistungen: dieses positive Fazit zog auch das langjährig erfolgreiche ehrenamtliche Organisationsteam Andrea Schmidt und Rainer Decker vom Verein "Bike Indoorcycling Friends", die beide zudem auch als Instruktoren aktiv waren. "Noch nie hat es so einen Run auf die Plätze gegeben. Noch nie war auch das Powerradeln am Freitagabend komplett ausgebucht", freuten sich beiden Initiatoren darüber, dass diese Bike-Event-Serie für viele heimische aber auch überregionale Biker mittlerweile zum wichtigen Sport-Must-Have avanciert ist. Ihr Dank galt allen Helfern, Unterstützern und Sponsoren, darunter auch die Gemeinde Neunkirchen und Becker Veranstaltungstechnik, und viele regionale Einzelhändler, wie etwa das Neunkirchener Restaurant Athen. "Was aber wäre dieses Sport-Event ohne unsere Instruktoren Matthias "Ede" Edelmann, Jenny Pack, Sören Uloth, Samuel "Sammy" Kusenberg, Sabrina Kusenberg und Christian Goldack", betonte das Orga-Team: "Ihr habt wirklich alle Register gezogen, um den Fahrern richtig Beine zu machen."



Höchstleistung beim 8. Audi BKK Indoorcycling-Spendenmarathon! 10.000 Euro nahm Dr. Michael Prinz (Mitte) für den Förderverein Kinderzuhause Burbach e. V. von den Organisatoren des Events, Andrea Schmidt (l.) und Rainer Decker (2.v.l.) und Torsten Jentsch von der Audi BKK (4.v.l.) entgegen. Mit dabei: Tatjana Decker (Bike Indoorcycling Friends, 3.v.l.), David Mertens (ICC Guldental, 2.v.r) und Bürgermeister Bernhard Baumann (r.).